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  書記  堀内･佐野 

  

 

PTA会長あいさつ 

新緑の候、先日はＰＴＡ総会にご出席いただきありがとうございました。令和５年度は新型コ

ロナの規制もなくなり、ほとんどのイベントが実施され、4年ぶりの祇園小祭も、皆様のご協力

のおかげで無事終えることができました。久しぶりに行いうまくいったことは、令和６年度に引

き継ぎ、そうでないことは変更していけば良いという目安ができ、次年度につながる活動ができ

たと感じています。令和６年度は、更に子ども達や保護者の方や地域の方で楽しみ合えるイベン

トが開催できるように、早めに準備に取り掛かっていければ良いなと考えております。最後とな

りますが、ＰＴＡ活動にご協力、ご参加をありがとうございました。沢山の方たちとの出会いに

心より感謝申し上げます。１年間楽しかったです♪ 

服部 由佳 

                        

 

第 37 回 PTA定期総会 

 

令和６年４月 24日(水）14：30～ 体育館にて  

    当総会は、総会員数 248名のうち、出席者 120 名、委任状 64 名、計 184名で、祇園小 PTA 会則第 

    ４章第９条により成立いたしました。 

    議案について 

     (１）令和５年度ＰＴＡ活動報告 

    （２）令和５年度ＰＴＡ会費・振興費収支報告・会計監査意見書 

     (３）令和６年度運営委員並びに会計監査名簿 

    （４）令和６年度ＰＴＡ活動計画案 

    （５）令和６年度ＰＴＡ会費予算案 

    （６）下野市立祇園小学校ＰＴＡ会則変更・細則変更案 

    以上(１)～(６)について、賛成過半数により承認されました。 

    ※その他：事前質疑で質問を受けた給食センター運用について 

令和８年度９月から運用予定ですが、あくまで予定ですので、 

変更となる場合もございます。ご了承ください。 

     

    当総会の承認を受け、令和６年度運営委員会は正式に発足いたしました。 

        



令和 5 年度運営委員 1 年を振り返って 

❀副会長：阿江❀ 

 今まで小学校とは、子供だけのものであり子供の社会生活の場であるという認識で、親は子供のコミュニティの邪魔になら

ないように、とすら思っていました。ですがこの一年役員を通して、学校は子供だけでなく保護者も学べ、社会生活の場でも

あることを強く感じました。保護者が学校や先生と関わる事で、子供達にとって安心安全で過ごしやすい学び舎になるという

ことです。一年を通して私も成長でき、学ばせていただきました。先生方、役員の皆様に助けていただいたお陰で無事に一年

を終えられた事感謝しています。楽しい一年間でした。 

❀副会長：文挟❀  

 長いようであっという間だった１年間、阿江さんと二人三脚で服部会長に助けてもらいながら（本来であれば逆）無事役目を

終える事ができました。長女がコロナ禍で入学したので今年度再開した祇園小祭は私にとっては初めての行事でしたが、子ど

も達の楽しそうな姿がとても印象に残っていて、ＰＴＡの必要性を改めて感じています。今後はボランティア活動など私に出来

そうな事を協力させていただきたいと思っています。ありがとうございました。 

❀会計:小山❀  

 学校関係に疎く何もわからない状態からのスタートでしたが、務めさせていただくことによって、「子ども達のために」とい

う想いで皆が一丸となり取り組む活動であることを実感し大変感激しました。皆様に支えられ、あっという間の一年でしたが

本当に貴重な経験をさせていただきました。先生方、PTA 役員さん、そして保護者の皆様には大変お世話になりました。本当に

ありがとうございました。 

❀会計：平嶋❀ 

 一年間 PTA 活動にご協力いただきありがとうございました。無理なく楽しく協力しあって活動することができました。今年度

は地域の皆様にもご参加いただき、数年ぶりに祇園祭を開催することができました。ほとんどの役員が初めての経験で戸惑う 

こともありましたが、子どもたちに楽しんでもらえたようで良かったです。来年度も皆様が充実した学校生活を送れますように。 

❀書記：堀内❀  

 一年間の PTA 活動に不安がいっぱいでしたが、皆様に支えられて、楽しく活動することができました。 

PTA 活動で小学校に行く際に楽しんでいる長女の姿も確認でき、また、長女も親が小学校の活動に参加していることが安心感

に繋がりました。今後も機会があれば、関わっていければと思います。皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。 

❀書記：佐野❀ 

 初めての PTA 活動で不安も多くありましたが、先生方や執行部の皆さんをはじめとした多くの方に支えられ１年間とても楽

しく活動することができました。今年度は祇園小祭も復活し、楽しんでいる子どもたちの姿を間近でみることができ、とても嬉

しかったです。あっという間の 1年でしたが、貴重な経験をさせていただきました。１年間ありがとうございました。 

❀広報部：巷野❀ 

部員 6 名、はじめましての自己紹介は「昨晩の夕飯は？」それが今となっては印象深い思い出となりました。写真を撮影す

る、取材をすることは、子ども達の活動に直接繋がり、広報部の特権のようなものでした。 

過去の広報紙を見かけ「いつだろうね、誰がいたのかな」と思わず見入ってしまいました。子ども達が成長し広報紙を見た時

に、同じように思うのでしょうね。 

思い出の残し方は、記憶、記録、どんな方法が良いのか、時代と共に変化しています。幼い記憶は、大人になれば年々薄れて

いくものと思います。子ども達が祇園小で過ごした日々を思い出として残してあげられたらと思います。その一つに広報紙。

私は大切に残しておきたいと思いました。 

無事に活動を終えることができ、ご協力いただきました皆様、大変お世話になりました。   

 

 



最後に、令和５年度 PTA活動にご協力いただき、ありがとうございました。これからも学校と協力し

て、 子どもたちの安心安全な学校生活を見守っていけるように、ご協力をお願いいたします。 

令和５年度執行部より 

❀イベント支援部部長：小泉❀  

 今年度は、コロナ禍が明けて 4 年ぶりに復活した学校行事やイベント支援部の活動も多く、コロナ以前の状況を知らなかっ

たため、不安と手探りでのスタートとなりました。ご指導くださった執行部の皆様、先生方、前任の方々、またボランティア活動

にご協力くださった皆様への感謝の気持ちと共に、無事に任期を終えることができ安堵しています。子供達の学校生活の一

端に触れる機会も多く、楽しく安全な学校生活のお手伝いが少しでもできたのであれば嬉しく思います。とても有意義な１年

間となりました。ありがとうございました。 

❀地区部代表：大谷❀    

 祇園小保護者みんなで子供たちの安全を守る活動」として地区部活動にご協力頂きまして、誠にありがとうございます。在

校生保護者の方だけではなく、卒業生保護者の方や地域の方々にもご協力いただき、子供たちは大きな事故なく安全に過ご

すことが出来ています。心より感謝申し上げます。1年間の活動を通して多くの人と繋がりができ、子供達の為に微力ながら携

わることが出来て良い経験となりました。 

時々、祇園原公園周辺での不審者情報も聞かれます。新年度もたくさんの方々の「目」により子供たちが安全に過ごすことが

出来るよう、引き続きご協力をお願いいたします。 

☆学年代表☆ 

❀６学年：野沢❀  

一年間ありがとうございました。はじめての役員活動でしたが、あっという間に一年過ぎたように感じます。子供達の活動

に取り組めた事今思い出すと貴重な体験でとても楽しかったです。 

❀５学年：清水❀  

 学年部を通してたくさんの方と出会うことができ、楽しく活動することができました。子供たちを笑顔にできるボランティア

活動は素晴らしいと思います。 

 関係者の皆様、一年間ありがとうございました。 

❀4 学年：岡田❀ 

 コロナ禍での入学ということもあり、学校や PTA 活動についてわからないことが多く不安なスタートでしたが、皆様に支え

られて無事に活動を終えることが出来ました。学校生活を垣間見ることも出来て、貴重な経験となりました。1年間ありがとう

ございました。 

❀３学年：永島❀ 

 1年間大変お世話になりありがとうございました。未就学児の兄弟がいて、発熱などで活動に参加できなかったらどうしよ

う、具体的に何をやるのか分からないという漠然とした不安を持ちながらのスタートでした。しかしながら、前役員さんからの

しっかりとした引き継ぎもあり、副代表の阿部さんをはじめ、学年部役員の皆様は本当に協力的で、有り難かったです。担当し

ていた図書ボランティアは、皆様の協力があって成り立っていると改めて感じ、本当に感謝致します。1 年間ありがとうござい

ました。 

❀２学年：成田❀  

初めての役員で不安な気持ちでのスタートでしたが、みなさまのサポートのおかげで無事一年間の活動を終えることがで

きました。PTA 活動を通して、子供たちの学校生活に関わることができ、貴重な経験をさせていただきました。執行部をはじ

め、先生方、保護者のみなさま、ご協力いただき本当にありがとうございました。 

❀１学年：佐伯❀  

 執行部の役員の方をはじめ、先生方、保護者の皆さまにご協力いただきながら部員の皆さんと共に活動を進めていくこと

ができました。活動中はたくさんの方々と話す機会があり、貴重な経験をさせていただいたこと、感謝しております。1年間あ

りがとうございました。 

 



離任式にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA総会        令和５年度執行部      学校先生紹介 

 
                   学年懇談会 

先生方、大変お世話になりました！ 

2024.04.24 PTA総会の様子 

沢山の方に参加いただき感謝申し上げます 


